

新町小学校だより



～かしこく こころゆたかに
たくましく生きる 新町の子～



学校ホームページ

令和6年度 第3号
令和6年5月8日
津市立新町小学校

遠足、楽しかったね！



5月2日(木)、全校のみんなが楽しみにしていた遠足を実施しました。前日までの雨も上がり、この日は絶好の遠足日和になりました。

今年の遠足は、1年生と6年生がお城公園、2年生と5年生が乙部公園、3年生は三重県総合博物館(MieMu)、4年生は神楽洞夢とお城公園に行きました。

午前9時頃に学校を出発し、目的地を目指して歩きます。3年生は津新町駅から津駅までは電車も利用しました。目的地に向かう様子を見ていると、低学年と手をつないであげたり、寄り添うように歩いてあげたりする高学年の様子も見られました。



低学年と手をつないで

1・6年生の遠足では、6年生が考えてきてくれた問題を解きながらグループに分かれてウォークラリーを楽しんでいました。

2・5年生の遠足では、5年生が考えてくれていた「ダルマさんが転んだ」「ドッチビー」「けいどろ」などの遊びをして楽しんでいました。

3年生の遠足では、三重県総合博物館(MieMu)の見学をした後、みんなでお弁当を食べたり遊んだりして楽しんでいました。

4年生の遠足では、2つのグループに分かれて神楽洞夢でプラネタリウムを見学しました。新町小学校から見られる夜空や星の動き方等について教えていただきました。

この日は、低学年を思いやり優しく接してあげる高学年の様子や、友だちと楽しそうに遊ぶ児童の様子がたくさん見られた1日となりました。

1・6年 ウォークラリー



1・6年 ウォークラリー



4年 神楽洞夢



2・5年 ドッチビー



2・5年 ダルマさんがころんだ



3年 MieMuでお弁当タイム



1年生に学校を案内してあげたよ(1・2年)

早いもので1年生が入学してきて1か月がたちました。新町小学校での生活に少しずつ慣れてきた1年生ですが、まだまだ分からないこともたくさんあるようです。5月1日(水)、2年生が1年生に新町小学校にある、いろいろな教室を案内してくれました。

まず、体育館に1・2年生全員が集まって、一緒に行動するグループを確かめた後、2年生が案内したいと考えた教室に移動しました。今回、案内する教室は家庭科室と第1音楽室、第2音楽室、図工室、図書室、理科室、給食室、体育館の8か所でした。

案内する教室まで移動する際には、1年生が迷子にならないよう2年生が手をつないで案内してあげていました。

いろいろな教室で、2年生がその教室の説明をしたり、それぞれの教室にあるものを紹介したりしてくれました。音楽室ではタンバリンやトライアングルを触らせてあげたり、理科室では化石を見せてあげたりもしていました。

見学が終わったら、それぞれの教室で2年生にスタンプを押してもらっていました。いろいろな教室を見学できて、また少し新町小学校のことが分かった1年生でした。2年生のみなさん、1年生がよく分かるよう準備をたくさんしてくれて、ありがとう。

手をつないで案内



2年生が説明



化石を見学



楽器を見学



図書室の説明



スタンプを押してあげてます



朝の読み聞かせが始まりました

5月1日(水)、図書館ボランティアによる朝の読み聞かせが始まりました。この日は2年生と3年生に読み聞かせを行っていただきました。子どもたちは読み聞かせが大好きなようで、絵本の挿絵を見ながら、お話の世界に夢中で聞き入っている様子がたくさん見られました。

これからも水曜日に、いろいろな学年で読み聞かせを行っていただく予定です。皆さん、読み聞かせを楽しみに待っていてくださいね。

